

NUESTRA SECCION FAUNA CANARIA

Iniciamos la publicación de la fauna marina

La sección de "Fauna Canaria", que tan positiva acogida ha tenido por parte de nuestros lectores, se inició en el número correspondiente a diciembre de 1978 con la parte dedicada a la avifauna. En el número de abril de 1980 comenzó a publicarse lo referente a reptiles y anfibios, especialidad en la que colaboraron los biólogos don Miguel Molina Borja, don Antonio Marrero, don Aurelio Carnero Hernández, don Francisco Pérez Padrón y don J.J. Bacallado Aránega, este último coordinador de los diferentes trabajos publicados. Los mencionados especialistas pertenecen a los Departamentos de Zoología, Citología y Fisiología Animal de la Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad de La Laguna, al Grupo Herpetológico Canario-Lacerta y el CRIDA 11. Desde aquí les testimoniamos nuestra gratitud por su valiosísima cooperación que ha permitido ofrecer al público canario interesado un completo cuadro científico de las interesantes especies de lagartos que habitan el Archipiélago.

Iniciamos ahora la serie de fauna marina del Archipiélago que corre a cargo del equipo científico del Centro de Tecnología Pesquera de Gran Canaria, integrado por biólogos de reconocida solvencia, varios de los cuales son especialistas en materia de peces e invertebrados marinos de nuestras aguas. Por las mismas características de la comunicación propia de los océanos, apenas podemos hablar de especies endémicas de Canarias, en la forma en que nos referimos a especies de la fauna terrestre. Las corrientes marinas y los sistemas de afloramientos hacen confluír en las aguas próximas al Archipiélago especies marinas del Mediterráneo, de las Antillas, Noratlánticas, Sudatlánticas, etc. Naturalmente, aparte de las migratorias, en nuestras aguas vive una rica población marina que será dada a conocer en esta nueva serie mediante la publicación de fotos y fichas científicas, dos de peces y dos de invertebrados marinos en cada número. Como es habitual la serie de fauna marina va acompañada de artículos generales de presentación, que proporcionan al lector una puesta en escena para mejor introducirse en el tema. Agradecemos al Centro de Tecnología Pesquera de Gran Canaria, que tan importante labor viene realizando, a su director don Prudencio Guzmán González —con quien ya hace mucho tiempo tratamos de este proyecto que ahora se hace realidad— y a su equipo de biólogos ésta tan interesante y apreciada colaboración, así como también a nuestra apreciado colaborador Juan José Bacallado, a cuyos desvelos tanto debe nuestra sección "Fauna Canaria".



CARROZA DE REYES DE LA CAJA

La Cabalgata de Reyes ofrece cada año en la víspera de esta festividad una caravana de ilusiones para todos los niños de Gran Canaria. Como es habitual, la Caja participó en la Cabalgata de este año con una carroza que en esta ocasión representaba un parque o jardín público lleno de flores en el que numerosos niños jugaban con toda tranquilidad. La carroza fue admirada por su vistosidad y colorido, recibiendo los aplausos del público a lo largo del recorrido y después una de las distinciones establecidas para premiar a los participantes más destacados.

